



NEWSLETTER

Ev. Kirchengemeinde Hervest-Wulfen



“Geh aus, mein Herz, und suche Freud in dieser lieben Sommerzeit, an deines Gottes Gaben...”

Liebe Gemeinde, auch wenn es die letzten Tage wieder verregnet war – die heißen Temperaturen machen dennoch deutlich: Der Sommer ist endgültig da. Warm, leuchtend, lebendig. Die Natur blüht auf, die Äpfel in unserem Garten kriegen langsam Farbe, Vogelgesang ist überall zu hören. Paul Gerhardt, der Verfasser des oben zitierten Liedes, läßt mit fröhlichem Klang ein, den Sommer mit offenem Herzen wahrzunehmen. Nicht achtlos, sondern dankbar.

In der Tat: Der Sommer ist ein Geschenk. Ein Bild der Fülle, der Lebensfreude. Eine Erinnerung daran, wie verschwenderisch schön Gottes Schöpfung sein kann. Ich weiß nicht wie es euch geht: Aber meine liebsten Erinnerungen aus meiner Kindheit sind eng mit dem Sommer verbunden. Da denke ich an lange Tage im Freibad oder auf dem Fahrrad mit

Freunden. Unbeschwertheit, Sorglosigkeit, Lebensfreude. Sommerferien, da bedeutete Freiheit, Erholung, einfach das pure Leben.

Meine Kindheit ist nun schon eine Weile her. Und heutzutage spüren wir noch andere Seiten des Sommers, als nur das pure Leben. Die Hitze – sie brennt. Teilweise über 35 Grad hatten wir es bereits. Und die Hitze brennt nicht nur auf der Haut, sondern auch auf unseren Feldern und Böden. Die Natur leidet an vielen Stellen, Flüsse führen Niedrigwasser, Menschen in vielen Ländern kämpfen mit extremer Trockenheit. Und auch hier zu Lande haben die Wälder schon gebrannt. Der Sommer, der in meiner Kindheit reinste Freude war, fordert uns heute auch heraus.

Wie gehen wir damit um? Vielleicht so, wie Paul Gerhardt es andeutet: Mit einem Herzen, das nicht nur schaut, sondern auch spürt (lesen Sie sich gerne einmal den gesamten Liedtext durch). Nicht nur die Schönheit des Sommers und der Schöpfung, sondern auch ihre Verletzlichkeit.



NEWSLETTER

Ev. Kirchengemeinde Hervest-Wulfen

Beides gleichzeitig ist möglich. Unser Herz kann sich freuen und gleichzeitig Verantwortung empfinden. Denn Schöpfung ist nicht nur Dekoration und schöner Gärten Zier. Sie ist Lebensgrundlage. Und daher ist Gottes Gabe nicht nur zum Genießen da, sondern auch zum bewahren. "Geh aus, mein Herz" - das heißt heutzutage vielleicht nicht nur, Freude am Sommer zu empfinden, sondern auch:

- Geh aus und sei achtsam
- Geh aus und sieh, was gebraucht wird
- Geh aus und sei Teil der Heilung

Damit wir und unsere Kinder uns auch noch viele weitere Jahre an Gottes verschwenderisch schöner Schöpfung erfreuen können und Erinnerungen an Freiheit, Erholung und das pure Leben erschaffen können.

Gehen wir also in diesen Sommer mit Achtsamkeit. Achtsamkeit für uns, unseren Körper, unsere Grenzen, unsere Gesundheit. Und gehen wir in diesen Sommer auch mit Verantwortung für unsere Umwelt. Und nicht zuletzt: Gehen wir in diesen Sommer mit Freude an Gottes wunderbarer Schöpfung. Ihnen einen erholsamen und schönen Sommer!
Ihr Pfarrer Hellmers.

*"Ach, denk ich, bist du hier so schön
und läßt du's uns so lieblich gehn
auf dieser armen Erden;
was will doch wohl nach dieser Welt
dort in dem reichen Himmelszelt
und güldnen Schlosse werden!"*



Neue Gemeindegruppe gegen Einsamkeit

In der Evangelischen Kirchengemeinde Hervest-Wulfen hat sich eine neue Gemeindegruppe gegründet: "Gemeinsam unterwegs - Treffpunkt Leben". Die Gruppe wird von Fr. Monika Kerd ehrenamtlich geleitet.

Ob du neue Leute kennenlernen, dich austauschen oder einfach in netter Gesellschaft etwas erleben möchtest, bei uns findest du offene, gleichgesinnte Menschen. Mach mit und sei dabei, wenn aus Alleinleben Gemeinsamkeit wird.

Wir starten ganz entspannt. Bei unseren ersten drei Treffen machen wir gemeinsame Spaziergänge im Grünen und lernen uns kennen:

Freitag, 01.08.2026 10.00 Uhr: Treffpunkt: Am Leo, Spaziergang von ca. 2,5 Stunden.

Freitag, 15.08.2025 10.00 Uhr: Treffpunkt: Parkplatz Schloss Raesfeld am Naturparkhaus, Spaziergang von ca. 2,5 Stunden.

Freitag, 05.09.2025 10.00 Uhr: Treffpunkt: Hof Hagedorn, Rekener Str. 117, 45721 Haltern-Lavesum. Spaziergang ca. 2,5 Stunden

Interesse? Melde Dich ganz unverbindlich bei mir oder komm einfach zu unserem nächsten Treffen

Ansprechpartnerin: Monika Kerd, Tel. 0178/2311575



Tauffest in der Oude Marie

Zentraler Gottesdienst für Dorsten

Letztes Jahr war unser Tauffest ein voller Erfolg und auch in diesem Jahr wollen wir wieder alle Generationen zusammenbringen.

Am 14.09. um 11 Uhr findet ein Taufgottesdienst open air neben der Oude Marie statt. Bei zu viel Sonne oder Regen sind wir im Amphitheater. Ansonsten feiern wir neben den beiden Bankskulpturen wieder mit dem schönen Blick auf den Kanal.

Unsere Kitas werden mit einem kleinen Kinderchor aktiv dabei sein und das Seniorenzentrum Maria Lindenhof sorgt für Ambiente und im Anschluss an den Gottesdienst für Würstchen und Kuchen!

Der Posaunenchor unter der Leitung von Stephan Hillnhütter und Kreiskantor Matthias Upphoff sorgen für traditionelle und moderne Klänge gleichermaßen.

Dieses Jahr findet zeitgleich an dem Wochenende der Mittelaltermarkt in Maria Lindenhof statt. Wie schön! Daher ist unser Thema dieses Jahr angelehnt an die David Geschichte: Klein - Kämpfen - Königlich
Wir freuen uns auf diesen Tag mit Euch!





Impulstag von Mission Dorsten

27. September 2025

Dieses Jahr findet schon der 6. Impulstag von Mission Dorsten statt. Dieses Jahr zum Thema: Gemeinschaft braucht Wahrheit.

Der Impulstag findet am 27. September 2025 von 14:30 Uhr bis 17:30 Uhr im Treffpunkt Altstadt statt. Dieses Jahr wird es zum Nachmittag Kaffee und Kuchen geben und wir freuen uns auf viele Teilnehmende!

Aber wie in jedem Jahr suchen wir auch dieses Jahr wieder HelferInnen, die beim Kaffee und Kuchen, bei der Begrüßung oder bei der Kinderbetreuung helfen.

Vielleicht hast du Lust, dann melde dich bei Pfarrerin Denise Bongers unter denise.bongers@ekvw.de oder 015167270688.

Wir freuen uns auf einen spannenden Tag voller Gespräche, Impulse und Musik! In diesem Jahr mit Kaffee, Waffeln und Kuchen!

Auch eine Kinderbetreuung wird es in diesem Jahr wieder geben.

Herzliche Einladung!

Anmeldungen sind unter mission-dorsten.de möglich.



Baustelle an der Kreuzkirche

Viel zu sehen ist nicht (mehr). Die Sakristei an der Kreuzkirche ist mittlerweile vollständig zurückgebaut. Sie wird erweitert und ausgebaut, sodass hier bald wieder Räumlichkeiten für die Gemeinde und das Quartier stehen.

Beim Bau hat es ein paar Verzögerungen gegeben. Gas- und Stromleitungen mussten verlegt werden, der Verdacht auf Asbest im Fensterkit führte ebenfalls zu Wartezeiten. Nun geht aber bald so richtig los!



Wir freuen uns auf die entstehenden Räume und halten Sie über den Baufortschritt auf dem Laufenden!